
その他展覧会への意見、要望など 

  

1． 好評な意見 

・会場で委員、事務局の方から丁寧な 

声をかけて頂き有難う。 

  ・受賞作品を早めの部屋に集めてあり 

   見やすかった。 

  ・ギャラリートークで希望の持てるコ 

メントで良かった。 

  ・ギャラリートークが 9室一般から始 

まり、一室で終るのは平等でよい。 

  ・質が良く、満足した。 

2． 不評、要望 

・図録が会場で 2000円で売られていた。 

 会場で買う選択もある。 

・ギャラリートークの 1作品当たりの 

 時間が長い。 

・ギャラリートーク、ワークショップ 

 開催の一層の PRを。 

・募集要項、手続きが多く、分かりに 

くい。 手続き、料金関係を一覧性 

にしてほしい。 

・会友の推挙が早すぎる。信頼性の 

ある団体か疑いたくなる。 

  ・会員と一般を分けて展示する必要 

はない。 

  ・工芸の壁面展示が遠く、作品、解説 

が見えない。 

  ・工芸の出展が少ない。もっと増やし 

たら。  

 ・工芸は出展も少なく、絵画のみの 

  公募展にしては。 

  


